

SIGNATURES SINGULIÈRES

Le magazine digital des talents français



Carnet d'adresses
Address book
2021

signatures-singulieres.fr / signatures-singulieres.com



FABIEN ROQUE
www.roqueinterieurs.com



UNE VISION CAPTIVANTE DU LUXE

Inspiré depuis l'enfance par la beauté des intérieurs et la qualité du détail, c'est tout naturellement que Fabien Roque se dirige vers l'architecture d'intérieur. Après une collaboration avec l'agence André Putman en 2004, pour laquelle il conçoit et réalise des appartements de luxe et des collections de mobilier, il rencontre Elliott Barnes en 2006 qui fait appel à lui en tant que chef de projet. Cette collaboration lui permet de concevoir et réaliser de nombreux appartements de prestige à Paris et à l'international. En 2011 l'architecte d'intérieur ouvre sa propre agence « Roque Intérieurs ». Son parcours et ses rencontres l'amènent à se spécialiser dans la réalisation d'hôtels tout en conservant une activité dans le résidentiel avec des villas en France comme à l'étranger. Et conçoit également sa propre collection de meubles.

A gauche : Maison Albar Hotels Le Vendome.

A POIGNANT VISION OF THE WORLD OF LUXURY

Inspired by the beauty of interiors and the quality of details since childhood, Fabien Roque decided to pursue interior design as a career. After a collaboration with the André Putman agency in 2004, for which he designed luxury apartments and furniture collections, he met Elliott Barnes in 2006 who hired him as a Project Manager. This collaboration allowed him to design and remodel several prestigious apartments in Paris and abroad. In 2011 he launched its own interior design agency : «Roque Interieurs». His journey led him to specialize in hotels while also maintaining an activity in residential homes and villas in France and abroad. He also designed his own furniture collection.

On the left: Maison Albar Hotels Le Vendome. © Stefan Kraus.